

Jericó, Antioquia, 16 de julio de 2024 / Boletín de prensa N°. 01

Jericó inicia Festival Deportivo Escolar del Suroeste

- Este Festival Deportivo Escolar del Suroeste desarrollará actividades desde este 17 hasta el 20 de julio.
- Son 19 los municipios cuyos niños y niñas disfrutarán de un espacio formativo y divertido en el cual también los acompañan sus padres.
- Las disciplinas deportivas serán fútbol, fútbol de salón, fútbol sala, voleibol, patinaje, natación, ajedrez, baloncesto y atletismo.



Son cerca de 900 los participantes que se dieron cita en Jericó para disfrutar del Festival Deportivo Escolar que tendrá actividades en nueve disciplinas deportivas. Fotos: Herbert Martínez – Indeportes Antioquia.

Jericó, Antioquia | Jericó, la tierra de la Madre Laura, acoge a los cerca de 900 visitantes que participarán del Festival Deportivo Escolar del Suroeste. Ellos representan a 19 municipios quienes mostrarán su espíritu deportivo desde este miércoles 17 de julio, hasta el sábado 20.

Aquí, serán nueve las disciplinas deportivas como son fútbol, fútbol de salón, fútbol sala, voleibol, patinaje, natación, ajedrez, baloncesto, atletismo. En este Festival no se compite por

Jericó, Antioquia, 16 de julio de 2024 / Boletín de prensa N°. 01

una medalla, ni para subir a un podio. Este evento es un espacio para que niños entre los 8 y los 11 años, aprendan sobre los valores que enseña el deporte como la tolerancia, el respeto y la igualdad; se diviertan jugando y hagan nuevos amigos.



Sobre la importancia de estos festivales, Néber Arias, quien ha sido técnico olímpico de selección Colombia de natación, dijo: “Contamos acá con 19 delegaciones, nos parece algo fabuloso, que es el iniciar de toda una carrera deportiva con miras a las olimpiadas”.

Asimismo, el alcalde de Jericó, Sebastián Garcés Piedrahita, también opinó: “Sin duda será un evento magnífico, muy importante. Además, para nuestro municipio en las dinámicas económicas que pueden representar, pero sobre todo, es un espacio para para poder seguir contribuyendo a la formación de muy buenos seres humanos”.

¿Cómo se le enseña a niños y niñas a través del deporte? Luz Amparo Londoño, juez de la Liga de Atletismo, respondió: “Lo que le queremos enseñar a estos jóvenes y a estos niños, es que se lleven un aprendizaje, es que aprendan el conocimiento del atletismo y de cada una de las ramas de los deportes en sí que vienen a desarrollar”.

Jericó, Antioquia, 16 de julio de 2024 / Boletín de prensa N°. 01



Luego de la inauguración de este Festival, se llevó a cabo un congreso técnico donde se reunieron representantes de los municipios y de las diferentes disciplinas deportivas, quienes resolvieron inquietudes y tuvieron claridades sobre cómo se llevarían a cabo las actividades que le acelerarán el corazón a grandes y chicos.

La infraestructura deportiva de Jericó será testigo de los esfuerzos, energía y sonrisas con los cuales estos niños disfrutarán estos cuatro días de Festival. Los escenarios deportivos serán: Unidad Deportiva, Estadio J.B. Londoño, Institución Educativa Normal Superior, Institución Educativa San José, Parque Educativo Centro Vida y piscina municipal José Prieto Mesa.